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2017－2018年度 会長 河合耕一、幹事 長谷川吉美 

 

 

2017-2018年度 RI会長テーマ  

 

 (イアン H.S.ライズラリー会長) 
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               例 会 記 録（年度最終号） 

第 1905回例会 

平成 30年 6月 20日(水) よいとこ井波 

１．開会点鐘：会長 

２．ソング：四つのテスト 

   

３．会長の時間：当該年度もあと 2週間です。大阪北部の

地震でブロック塀が倒れ、小学生の女児がなくなりま

したが、あれは建築基準に反したもので、3ｍの高さ

に鉄筋なしとは、違反というより犯罪ですね。ロータ

リーの求める企業倫理に反しています。サッカーＷ杯、

初戦日本はコロンビアに勝利、よかったですね。 

４．幹事報告：あと 2回となりました。①近隣クラブの例

会変更は、事務局に確認ください。 

５．委員会報告：①出席報告(中島出席委員長)22 名中 15

名出席(出席率 68.18％)②坂井会長エレクト：次年度エ

レクトは中島眞市さんに決定しました。③斎藤彰副会

長：6/2、南砺ＲＣ50周年記念式典に会長代理で出席し

ました。1：00～7：30の長丁場、派手で、来年の参考

になりませんでした。6/15、5ＲＣ親睦ゴルフ、当ＲＣ

から自分 1人だけ参加、次年度はもう少し参加を！  

６．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 5名) 

河合会長：Ｗ杯、7割あきらめていましたが、昨夜コロン

ビアに勝ちましたねー。 

齋藤彰会員：今月に入って 2回欠席、申し訳ありません。 

坂井会員：卓話「企業倫理を 7考える」宜しくお願いしま

す。 

中島会員：所用のため、早退します。 

山本武夫会員：1 昨日、大阪の地震には驚きました。「喉

元過ぎれば熱さ忘れる」「忘れたころにやってくる」です。

知人や縁故の方に物的被害があり、この後の復旧を祈りま

す。サッカーＷ杯、大金星、日本頑張れ！ 

   

卓話「企業倫理を考える」坂井彦就会員 

坂井会員（スライド画像参照）：富山国際大学で 3年生

の、「環境・社会・企業と倫理」の授業科目で、15回のう

ち第 11 回で 90 分の講義をします。そのために準備した

ものを一部、話（①企業説明②企業倫理③地域）をします。 
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第 1906回年度最終例会 

平成 30年 6月 27日(水) よいとこ井波 

＊開会点鐘 

＊ソング：四つのテスト 

   

 

＊ＲＬＩ終了証授与【地区から：坂井エレクトから代理贈

呈】河合耕一会長へ 

＊会長の時間：本日は最終例会、例会を少し減らし、会長

として、100％出席できました。現場から、戻ってシ

ャワーをして、例会出席して、また現場への繰り返し

でした。しかし、ロータリーの例会に出たり、ＲＬＩ

研修会に出席したり、いろんな人と意見を交わし、大

変ためになりました。ロータリーに入会せねば得られ

ぬ恩典です。本日のＣ．Ａ．各自の今年度の反省をお

聞かせください。 

   

＊幹事報告：1年間お世話になりました。①近隣クラブ例

会変更は事務局に確認を。 

＊委員会報告：①出席報告【中島委員長】：22 名中 12 名

出席。54.55％（今年度ワーストタイ？出席率が思うよう

にいかなかった。年平均目標 70％、しかし 60％あまり） 

＊ニコニコＢＯＸ(本日：8名)  

河合会長：年度最終例会、有難う御座いました。 

長谷川幹事：1年間勉強させて頂き、有難う御座いました。

今後につなげて行ける様、益々努力していきます。 

斉藤彰会員：年度最終例会を迎え、会長・幹事・SAA 大

変お疲れさまでした。 

三谷会員：役員の皆さん、ご苦労さん。大変でした。 

坂井会長エレクト：今年度最終例会、河合会長、長谷川幹

事、1年間大変有り難う御座いました。 

中島会員：河合会長、長谷川幹事、宮窪 SAA、1 年間大

変お疲れ様でした。坂井さん、桧原さん、長田さん、ご活

躍を楽しみにしております。 

宮窪会員：SAA として 1 年間有り難う御座いました。な

かなか参加できない日もあり、申し訳ありませんでした。

次年度もよろしくお願い致します。 

山本武夫会員：河合会長、長谷川幹事、1年間お疲れ様で

した。次年度ゆっくり、ロータリーを楽しんで下さい。 

＊Ｃ．Ａ．「年度反省」会長・幹事 

出席者全員：（各自：約 2分ほど）年度の反省の弁があり

ました。横山豊介会員から、例会出席が少ない、ロータリ

アンは親睦・友情・例会出席が基本。しっかりしてくださ

い、と苦言あり。また、坂井エレクトから、次年度は、12：

30 から、開会点鐘し、会長の時間後食事、そして。幹事

報告、委員会報告などをしていく、以前の例会運営に戻す

方針の説明あり。 

(会報担当) 長田（写真）山本武夫（記事・HP）：1 か月

2号のペースで 1年間発行してきました。ご協力に、感謝

申し上げます。 


